

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Erich Hess): Wie viel kostete der Polizeieinsatz wegen den neusten Reithallen-Krawallen?**

Die Kantonspolizei ist seit der Hausräumung der illegal besetzten Liegenschaft an der Effingerstrasse vom letzten Mittwoch quasi im Dauereinsatz. Die gewalttätigen Ausschreitungen führten zu einem grossen Polizeiaufgebot. Die daraus entstandenen Unkosten werden durch die Steuerzahlerinnen und Steuerzahler zu begleichen sein.

Vor diesem Hintergrund erwarte ich vom Gemeinderat die Beantwortung folgender Frage:

Wie teuer kommt die Stadt Bern und den Kanton Bern der gesamte Polizeieinsatz zu stehen?

Bern, 02. März 2017

*Erstunterzeichnende: Erich Hess*

*Mitunterzeichnende: Roland Iseli, Daniel Lehmann, Henri-Charles Beuchat, Alexander Feuz*

**Antwort des Gemeinderats**

Sämtliche Einsätze der Kantonspolizei Bern sind im Ressourcenvertrag zwischen der Stadt und dem Kanton Bern enthalten. Der Stadt Bern erwachsen dazu keine Zusatzkosten.

Auf Seiten der Kantonspolizei ist nach deren Angaben die Abrechnung der Polizeieinsatzkosten noch ausstehend.

Bern, 22. März 2017

Der Gemeinderat